

Wer im Herzen seiner Lieben weiterlebt,  
der ist nicht tot, er ist nur fern.

Bonstetten/Gachnang, im Oktober 2018

## TODESANZEIGE

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, aber auch dankbar für die uns geschenkte Zeit,  
nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und Schützenkameraden

### Othmar Hotz

**25. Dezember 1929 bis 12. Oktober 2018**

Das Herz von Othmar Hotz hat nach langem Leiden am 12. Oktober 2018 aufgehört zu schlagen. Othmar begann seine Schützenkarriere 1956 als Kassier der damaligen Kleinkaliberschützengesellschaft Horgen. Trotz einer zwischenzeitlich schweren Erkrankung versah er seine diversen Aemter mit der von ihm gewohnten Genauigkeit und mit der Liebe zum Detail. Othmar nahm seine Arbeit peinlich genau. Auch konnte er recht deutlich werden, wenn es um die Sache ging. 1983 wurde er für seine grossen Verdienste mit der Dankeswappenscheibe und 1992 mit der verdienten Ehrenmitgliedschaft des ZKSpV geehrt. Nach dem Zusammenschluss am 12.11.2005 zwischen dem Zürcher Kantonschützenverein (ZKSV) und dem ZKSpV wurde Othmar automatisch Ehrenmitglied des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV).

Othmar Hotz hat ein grosser Teil von seinem Leben mit Wissen und Können dem Schiesswesen zur Verfügung gestellt. Wir verlieren in ihm eine Persönlichkeit und einen lieben Kameraden, dem ein ehrendes Andenken zu bewahren gilt.

Der Vorstand und die ganze Schützengemeinde des Zürcher Schiesssportverbands entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Abschied hat auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreis stattgefunden.

Zürcher Schiesssportverband

Der Präsident  
*Heinz Meili*

Die Geschäftsstelle  
*Reto Schweizer*



Zürcher  
Schiesssportverband